

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！ 俺の車に デイ・ライト

《危険予測》

よく事故を起こすドライバーは、危険予測ができないドライバー
運転の上手い下手は関係ない
慎重な運転をしてても、危険予測ができないドライバーは頻繁に事故を起こす

《あわてない、あわてない 一休み》

長時間や早朝・深夜帯の無理な運転は…
居眠り運転、ぼんやり運転の原因

- ↓
- ① 正面衝突
 - ② 対向車線にはみ出し
 - ③ 路外逸脱事故
- ↓

《そうなる前に》

- 時間にゆとりをもった計画的な運転を！
時間に余裕がないと、先を急ぐあまりスピード違反をしたり、無理な運転につながります。
時間にゆとりをもって、休憩ポイントをあらかじめ決めておくなど計画的な運転に心掛けましょう！
- こまめな休憩でリフレッシュ！
長時間の運転の際は、こまめに休憩をしましょう！
運転中に眠気や疲れを感じたら無理に運転を継続しないようにしましょう！

札幌 横断歩道のない場所を横断

90代女性はねられ病院搬送

◇『横断歩道のない場所』、渡ってくるかもしれない◇
◇デイ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇

2021/8/31(火) 12:19

31日午前9時半前、札幌市中央区で道路を歩いて渡っていた90代の女性が左から直進してきた乗用車にはねられ、頭を打ち病院に搬送されましたが、意識はあり会話はできる状態だということです。警察によりますと、女性は横断歩道や信号機のない場所を横断していたということです。警察で乗用車の運転手に話を聞くなどして、事故の原因を調べています。

午前8時 右折待ち車に軽乗用車が追突

追突した軽乗用車の助手席の5歳男児が死亡

通勤時間帯で、交通量が多かった

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇
◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2021/8/31(火) 19:02

31日午前8時半ごろ、福岡県の県道で、右折しようとして停止していた乗用車に、女性(38)が運転する軽乗用車が追突しました。この事故で、軽乗用車の助手席に乗っていた女性の長男(5)が病院に運ばれましたが死亡が確認されました。軽乗用車の女性は軽傷で、乗用車を運転していた男性にケガはありませんでした。警察によりますと事故現場は、片側2車線の道路で、事故が起きた当時は通勤時間帯で、交通量が多かったということです。警察が事故の状況を調べています。

午前7時 「酒は完全に抜けたと思った」

基準値2倍のアルコール量

酒気帯び運転で逮捕

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2021/8/30(月) 20:47

29日午前7時すぎ、鳥取県の繁華街を乗用車で走行中にパトロール中の警察官に呼び止められ、アルコール検査を受けたところ、呼気1リットル中0.3ミリグラムと基準値の2倍のアルコール量が検出され、会員の男(58)が酒気帯び運転の現行犯で逮捕されました。警察の調べに対しては、「酒は完全に抜けたと思った」と話しているということです。